



Consejo Económico y Social

Distr. general
11 de noviembre de 2013
Español
Original: francés

Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2014

21 a 30 de enero y 7 de febrero de 2014

Informes cuatrienales sobre el período 2009-2012 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución [1996/31](#) del Consejo

Nota del Secretario General

Adición

Índice

	<i>Página</i>
Fondation connaissance et liberté.	2



Fondation connaissance et liberté

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2008

Introducción

La Fondation connaissance et liberté, creada en 1995 y reconocida como una entidad de utilidad pública desde 2000, es una fundación nacional haitiana financiada principalmente por Open Society Foundations, una red de fundaciones e iniciativas establecidas en todo el mundo por el financiero húngaro-estadounidense George Soros con el fin de promover los valores democráticos. La Fundación también recibe financiación de la Unión Europea y de la cooperación francesa. Ha decidido apoyar los sectores de la sociedad que tienen más probabilidades de cambio: los niños y los jóvenes, las organizaciones de la sociedad civil y los sectores históricamente marginados, como los agricultores y las mujeres.

Objetivos

El cometido de la Fundación es contribuir a la construcción de una sociedad justa, solidaria, democrática y comprometida con el bien común y el interés público. Sus objetivos son reforzar las capacidades y responsabilidades individuales y colectivas; fomentar el espíritu crítico; y empoderar a las comunidades y los sectores marginados de la sociedad haitiana: los agricultores, las mujeres, los niños y los jóvenes. La Fundación trabaja para fortalecer a la sociedad civil propiciando el acercamiento del ciudadano al Estado.

Cambios importantes operados en la organización

La Directora Ejecutiva ha sido nombrada Primera Ministra de Haití. Antes de su marcha, la Fundación participó en un proyecto destinado a crear un parque urbano público en colaboración con el Gobierno haitiano. Como consecuencia, tras el terremoto de enero de 2010 se llevó a cabo una importante labor de acondicionamiento urbano en un barrio precario, lo que ha representado un gran desafío de democratización y de aprendizaje para la ciudadanía, en un país marcado por una extrema fragilidad institucional y medioambiental.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

No se ha facilitado información.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha facilitado información.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La Fundación colabora con la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres) en proyectos llevados a cabo en el barrio en el que está creando el parque público. ONU-Mujeres ha organizado “marchas exploratorias” en los barrios que quedaron en situación precaria tras el terremoto, con objeto de concretar proyectos, así como el papel de las mujeres en esos barrios. Gracias a las marchas, ha surgido un proyecto de electrificación solar cuyo objetivo es disminuir la violencia nocturna en el barrio. Asimismo, la Fundación ha colaborado en programas educativos con los Fondos de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF).

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Todos los programas de la Fundación se proponen contribuir al logro de varios Objetivos de Desarrollo del Milenio: reducir la pobreza, mejorar la salud y fomentar la educación, principalmente, la de las niñas.

Información adicional

La Fundación se disculpa por el retraso con el que se ha presentado este informe. Se han tomado las medidas oportunas para que, en adelante, los informes se presenten con carácter periódico.
